

DANKSAGUNG

Die überaus grosse und herzliche Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

Fritz Kaiser-Bächler

hat uns tief berührt und gibt uns Kraft in dieser schweren Zeit.

Wir danken von Herzen allen, die Fritz die letzte Ehre erwiesen haben, danken für die tröstenden Umarmungen und die herzlichen Worte in den zahlreichen Trauerkarten. Insbesondere danken wir Frau Pfarrerin M. Roth für die eindrückliche Predigt, dem Kantonalen Trachtenchor für die Bereicherung des Gottesdienstes, dem Organisten F. Champion für das bewegende Orgelspiel sowie Herrn Ch. Mani für den ergreifenden Gesang.

Ein grosser Dank gilt den Pflegenden des Allmendhofes für die ausgezeichnete Betreuung und dem Spital Männedorf für die einfühlsame und liebevolle Begleitung.

Gerne verdanken wir auch die grosszügigen Zuwendungen an die Stiftung Sozialwerk Pfarrer Sieber, an den Hilfsverein Albert-Schweitzer-Spital sowie die Kollekte an die Schweizer Berghilfe.

Männedorf, im Februar 2020

Die Trauerfamilie